



GOBIERNO DE LA  
CIUDAD DE MÉXICO



SECRETARÍA DE  
SEGURIDAD CIUDADANA

CIUDAD INNOVADORA  
Y DE DERECHOS

# POLICIACO

Síntesis informativa

SUMA CEDA DOS HOMICIDIOS DE VENDEDORES

# VENADEADA

CAZAN Y ASESINAN A BALAZOS A LOCATARIA CUANDO LLEGA

ANDREA AHEDO

**CIUDAD DE MÉXICO.-** Apenas tres días pasaron de que mataron a un trabajador de la Central de Abasto de Iztapalapa, y ayer, se echaron a otro más.

El sábado fue Geramael, un bodeguero de la nave W, y ayer María Guadalupe, conocida como La Güera o Lupita.

A ella la mataron por la tarde, minutos después de haber lle-

gado a su local, el 290 B en la Nave U, Pasillo 4.

"Apenas estaba comiendo, era la dueña junto con su hermano. Vendían abarrotes y también su negocio era una cremería", explicó un conocido suyo.

La Güera no estaba encargada del negocio todos los días de la semana, por lo regular asistía dos y su local nombrado "Araico" -por su apellido paterno- era atendido por otras personas contratadas.

Ayer, sus asesinos ya la esperaban.

Según las versiones que corren por la Nave U, al menos un hombre estuvo merodeando la cremería antes de atacar a La Güera.

Incluso, aseguraron unos, antes de dispararle a Lupita, observó la mercancía colgada de los locales de enfrente.

"No pidió nada, sólo entró y la atacó", dijo uno de los comerciantes a los policías de investigación que realizaban entrevistas en la Ceda.

A Lupita la agarraron desprevenida -como a Geramael- al fondo de su negocio en medio de los estantes con productos enlatados.

Sus conocidos escucharon disparos y nada más. Su hermano, quien se encontraba en otro sitio, se enteró del ataque por una llamada telefónica, según agentes.

Aunque fue él quien dio información a los policías de Investigación, también hubo quienes dispuestos, aportaron datos sobre la víctima y su asesinato.

Además de confirmar que La Güera sufrió un ataque directo, los agentes averiguaron en aquellos pasillos que había sido amenazada al menos en dos ocasiones. La Policía no reportó detenidos.



### MUERTE EN CEDA

Una mujer de fue asesinada por arma de fuego en el interior de la Central de Abastos en el pasillo 4 de la letra U del área de abarrotes y cremería. Un hombre presuntamente implicado fue detenido en el lugar.

HAN MATADO A DOS EN UNA SEMANA

# LA DESPACHAN FRENTE A CLIENTES

Sicario entra a negocio de la Central de Abasto de Iztapalapa, ejecuta a María Guadalupe de cinco plomazos y huye como si nada

**IGNACIO RAMÍREZ**

De cinco balazos fue asesinada María Guadalupe dentro de su negocio en la Central de Abasto (Ceda) de Iztapalapa; se trata del segundo homicidio violento en menos de una semana en el lugar.

Aunque ante la policía negaron sufrir extorsiones, los locatarios de la Ceda aseguraron que en los últimos meses los robos a clientes y vendedores se han incrementado.

Ayer, a las 14:10 horas, sin importar que atendía a clientes un sicario atacó a la propietaria del establecimiento "Abarrotos y Cremería Araico", en el número 290-A, pasillo 4 de las letras U-V. Los trabajadores sólo alcanzaron a ver a un sujeto moreno que disparó contra la mujer, de 53 años, y luego escapó sin darse cuenta de su rumbo, pues se agacharon al escuchar los tiros.



“Otro deceso dentro de la Central de Abasto, se desborda la delincuencia en la #CEDA #CDMX y siguen queriendo justificar sus cámaras y los pocos elementos policiacos”

Usuario de Twitter

“Se encontraba despachando a un cliente, por lo que seguidamente ve a un sujeto vestido de negro, posteriormente se dirige hacia

donde estaba su jefa, escuchando detonaciones”, detallan los reportes de la policía.

María Guadalupe recibió cinco disparos: tres en el tórax y dos en la cabeza, que le quitaron la vida prácticamente al instante.

Mediante las cámaras de seguridad, las autoridades detectaron que el atacante abordó una motocicleta tipo Cross color negro con verde y huyó —portando un casco blanco— sin que fuera ubicado.

Pese a que los agentes preguntaron entre los demás comerciantes si sufrían algún tipo de extorsión, éstos lo negaron. Oficiales del sector Abasto-Reforma resguardaron el lugar.

Apenas el sábado por la madrugada el propietario de un local de plátanos fue ejecutado por la espalda; hasta el momento, las autoridades no han reportado detenidos.

Fecha:

02/09/20

Sección:

Página:

2



## SANGRE EN IZTAPALAPA

# La matan de seis tiros en la Ceda

ALBERTO JIMÉNEZ

**Par de crímenes en menos de una semana; hace tres días muere un hombre; en ambos sicarios huyen**

**M**aría Guadalupe "N", de 56 años de edad, fue acribillada de al menos seis disparos de arma de fuego en los momentos en que se encontraba en uno de los pasillos de la zona de abarrotes de la Central de Abasto. El criminal escapó a bordo de una motocicleta, el cual se encuentra identificado debido a que fue captado por una cámara de videovigilancia.

A tres días de que fuera asesinado un hombre al interior de la Central de Abasto (Ceda) de la Ciudad de México, este martes los pasillos del centro de distribución más grande del país se volvieron a llenar de sangre, luego de que una mujer fuera acribillada a balazos por un sujeto que huyó en una motocicleta.

Los primeros reportes indican que el crimen ocurrió alrededor de las 14:15 horas en el pasillo cuatro de la letra V en el interior del local 290-A, donde el sicario ingresó portando un casco de motociclista y



**El hampa está desatada y los crímenes por sicarios a la orden en la Ceda capitalina** /FOTO: LUIS A. BARRERA

un arma de fuego; y segundos después abrió fuego en contra de la mujer en al menos seis ocasiones.

El cuerpo de la víctima quedó yaciendo en el piso del negocio de abarrotes, mientras que su verdugo salió caminando del mercado hasta la zona del estacionamiento, donde abordó una motocicleta en la que emprendió la huida.

Por este hecho, elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) desplegaron un operativo para dar con el responsable del homicidio, quien fue captado por cámaras de seguridad de la Ceda cuando ingresó y al huir.

Agentes de la Policía de Investigación de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México continúan con las investi-

**Este caso** se suma al asesinato que se registró la madrugada del sábado pasado, cuando un hombre fue privado de la vida a balazos por un individuo que le disparó por detrás y después huyó. Este homicidio fue captado por una cámara de seguridad, y fue difundido en redes sociales.

gaciones a fin de obtener información que los lleve a localizar y detener al presunto sicario, quien tras ultimar a la mujer escapó a bordo de una motocicleta.

Fecha:

02/09/2020

Sección:

Ciudad

Página:

14

## **ARDE TAXI EN SEGUNDO PISO DEL PERIFÉRICO.**

Un incendio consumió en su totalidad al vehículo, a la altura de la avenida Toluca, en inmediaciones de la alcaldía Magdalena Contreras, después de que presentó un corto circuito en su sistema eléctrico. De acuerdo con las autoridades, nada se pudo recuperar, a pesar de que el cuerpo de bomberos acudió a controlar las llamas. Por fortuna no hubo personas lesionadas.





ESPECIAL

## COYOACÁN

## Baleados en taxi del AICM

YARA SILVA

Palemón y Pablo viajaban en un taxi de sitio del aeropuerto, cuando fueron atacados a balazos. Los ocupantes de dos camionetas les dispararon, para después escapar, sin lesionar al taxista.

Es el mismo chofer el que declaró que el ataque ocurrió ayer a las 5:00 de la mañana, en la colonia Country Club, en Coyoacán.

Según el conductor, se encontraba en la zona porque había dejado a una pasajera en la Central Camionera del Sur. De regreso al aeropuerto, dos hombres le hicieron la parada para pedirle que los llevara a la terminal aérea.

Ante los policías, el chofer declaró que cuando circulaba por la calzada de Tlalpan se percató que dos camionetas lo seguían e intentaban cerrarle el paso. Al llegar al cruce con la avenida Nadadores, frente a una gasolinera, los ocupantes de las camionetas dispararon contra los dos pasajeros.



Ambos fueron heridos en la testa y llevados a un hospital.

Fecha:

02/09/2020

Sección:

Roja

Página:

4

## ENSARTADO

Al intentar cambiar de carril, el conductor de una camioneta murió. Quedó prensado tras impactar el vehículo vs la aguja que divide los carriles de la calzada Zaragoza, en la alcaldía de Iztapalapa. El accidente ocurrió ayer por la madrugada en las inmediaciones de la colonia Juan Escutia.



## CHOQUE MORTAL

# TERMINA TROCA DE ATAÚD

Fallece conductor al impactar camioneta contra contención y quedar prensado

ELTHON GARCÍA

**CIUDAD DE MÉXICO.-** Un chofer murió prensado tras un encontronazo en Calzada Ignacio Zaragoza, en Iztapalapa.

El hombre, de entre 30 y 35 años, iba a bordo de una camioneta de carga y chocó contra la valla metálica de una salida hacia los carriles laterales.

Según reportes de las autoridades, el accidente ocurrió alrededor de las 1:20 horas, cuando el conductor circulaba por los carriles centrales con dirección hacia

el centro de la Ciudad.

Sin embargo, perdió el control y se estampó de frente contra la estructura, al llegar a la altura de Avenida Coronel Benito Zenea, en la Colonia Juan Escutia.

El impacto ocasionó que la cabina quedara destrozada y el hombre terminara atrapado al interior.

A través del C2 Oriente, elementos preventivos del Sector Oasis fueron movilizados al lugar y encontraron al chofer inconsciente.

Minutos después, se presentaron paramédicos de Protección Civil, quienes confirmaron que había muerto.

Por la línea de emergencia 911 reportan que una camioneta se impacta con el camellón. Al llegar se encuentra una persona prensada en el lugar ya sin signos vitales".

### Informe policial

Los agentes estimaron que el percance pudo ser provocado por una distracción al volante o por conducir a exceso de velocidad, ya que en el pavimento no fueron detectadas marcas de frenado.

Más tarde, acudió personal de la Fiscalía General de Justicia para iniciar las indagatorias y realizar los peritajes.

También fue necesaria la intervención de una cuadrilla de bomberos, que trabajó durante varios minutos para cortar parte de la carrocería y poder rescatar al chofer.

Aunque el cuerpo permaneció un par de horas en el sitio, peritos lo trasladaron al anfiteatro sin ser identificado.

Fecha:

02/09/2020

Sección:

Seguridad

Página:

11

OVACIONES



## MUERE PENSADO

Un hombre de aproximadamente 50 años perdió la vida al impactar a toda velocidad la camioneta que conducía, contra la aguja de incorporación de carriles centrales a laterales en Zaragoza, a la altura de la colonia Juan Escutia, alcaldía de Izta-palapa. El lugar fue acordonado por policías de este perímetro.

QUEDÓ CONDUCTOR ENTRE LOS FIERROS RETORCIDOS

# MUERE PRENSADO DENTRO DE SU TROCA

**El chofer se estrelló con la aguja que divide carriles en la Calzada Ignacio Zaragoza**

SALVADOR TREJO  
GRUPO CANTÓN

**CIUDAD DE MÉXICO.-** Un conductor que tripulaba una camioneta de carga, encontró una muerte espantosa al estrellarse contra la aguja que divide los carriles laterales y centrales de la Calzada Ignacio Zaragoza, en Iztapalapa.

El hombre, de aproximadamente 35 años y cuya identidad se desconoce, quedó atrapado entre los fierros retorcidos de su unidad de tres y media toneladas en la que transportaba vegetales; al momento del impacto aplastó



El encontronazo fue brutal

la parte frontal del vehículo lo que provocó que quedara prensado y perdiera la vida a los pocos minutos, antes de la llegada de los cuerpos de emergencia.

El fatal percance ocurrió la madrugada de ayer en la Calzada Ignacio Zaragoza y la calle Manuel Gutiérrez Zamora, colonia Juan Escutia, donde se dieron cita bomberos y policías del Sector Oasis de la Secretaría de Se-

guridad Ciudadana para rescatar el cadáver de entre los fierros retorcidos.

De acuerdo a reportes de la policía, el hoy occiso no alcanzó a frenar, ya que al parecer conducía a exceso de velocidad, lo que provocó que perdiera el control del volante y se estampara con la aguja vehicular. También es posible que se haya quedado dormido.

## AL SEMEFO



El cuerpo del hoy occiso fue trasladado al Semefo para la práctica de la autopsia de ley, a fin de determinar las causas de su deceso

FOTO: ESPECIAL



## SE RESISTE A ASALTO

# Le meten plomazo

Intercepta el delincuente a un albañil cuando iba a trabajar y se enfrentan

ELTHON GARCÍA

**CIUDAD DE MÉXICO.-** Un albañil, de unos 60 años de edad, fue herido de bala en el antebrazo izquierdo a manos de un delincuente por oponerse a un atraco, en la Colonia El Parque, Alcaldía Venustiano Carranza.

Alrededor de las 7:00 horas, un sujeto armado interceptó al alarife mientras cruzaba un puente peatonal, ubicado en la esquina de Sidar y Rovirosa y Eje 3 Oriente Francisco del Paso y Troncoso, por donde se dirigía a trabajar.

El ladrón le exigió sus objetos de valor a punta de pistola, pero el afectado se negó y lo enfrentó.

El asaltante respondió de forma violenta y jaló el gatillo en una ocasión, para después escapar a pie.

En tanto, la víctima caminó hasta las inmediaciones del CE-

TRAM San Lázaro.

Al llegar al andén A, contiguo al Eje 3 Oriente Eduardo Molina, elementos de la Policía Bancaria e Industrial (PBI) observaron que estaba ensangrentado y solicitaron una ambulancia.

Minutos después llegaron paramédicos del ERUM, quienes le brindaron los primeros auxilios y decidieron trasladarlo al Hospital General Balbuena.

“Tiene un orificio de entrada por el antebrazo y de salida por la palma de la mano, entonces lo más probable es que también tenga fractura en el radio”, explicó un socorrista.

También acudieron elementos preventivos del Sector Congreso, quienes recorrieron las inmediaciones del paradero y el sitio donde ocurrió el atraco, pero no lograron ubicar al responsable.

Fecha:

02/09/2020

Sección:

Seguridad

Página:

11

OVACIONES



**METROBÚS**

# Trailero se duerme y choca contra estación

**ALBERTO JIMÉNEZ**

## Caos en Eje 3 Oriente por bloqueo vehicular rumbo al Centro; apenas y estaba inaugurada

**E**l conductor de un camión de carga perdió el control del volante y chocó de lleno con la nueva estación del Metrobús, localizada en el cruce de Eje 3 Oriente Francisco del Paso y Troncoso y Viaducto Río de la Piedad.

“Yo creo que se durmió el trailero porque venía en el carril de extrema derecha y ya arriba del puente se pegó hasta la izquierda, y ahí le pegó a la estación”, comentó un policía auxiliar que acudió al choque.

Poco antes del mediodía de este martes, el camión de carga era conducido sobre Eje 3 Oriente con dirección al norte de la capital; en la parte alta del puente vehicular que atraviesa Viaducto, se impactó con el techo de la estructura metálica.

La magnitud del golpe causó destrozos en los ventanales de la parada de Metrobús de aproximadamente 15 metros cuadrados. Del mismo modo, la caja contenedora del tráiler quedó despedazada en el pavimento.

Personal de seguridad de la estación solicitó de inmediato el apoyo de técnicos en urgencias médicas para que atendieran a las personas afectadas, mientras realizaban cortes a la circulación local para evitar otros percances.

El chofer responsable fue atendido por paramédicos de la Alcaldía Iztacalco, quienes le diagnosticaron contusiones leves, para después ser presentado a la agencia del Ministerio Público y deslindar responsabilidades.

Agentes de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) de la Ciudad de México coadyuvaron en las labores para retirar los escombros y la unidad siniestrada, con apoyo de una grúa brigadier.

Debido al choque, los cuatro carriles de Eje 3 Oriente con dirección al centro fueron parcialmente cerrados; cientos de automovilistas tuvieron que emplear rutas alternas para continuar con sus trayectos.



**El trailero** venía en el carril de alta y se fue directo contra parada del Metrobús /FOTO: LUIS A. BARRERA

**Más tarde**, personal administrativo del Metrobús comenzó a registrar fotográficamente los daños que fueron causados a la estructura para dar continuidad al proceso legal de la reparación del daño